

Der Unterwalliser Cesar Costa gewinnt zum fünften Mal den Aletsch Halbmarathon

Cesar Costa war auch bei der 29. Austragung des Aletsch Halbmarathons eine Klasse für sich. Er siegte mit einem Vorsprung von mehr als zwei Minuten vor Matthias Bieri. Auf den 3. Rang kam Michel Brügger vor Emanuel Lattion. Bester Oberwalliser war Christian Berchtold auf dem 11. Rang. Daniel Berchtold kam auf den 15. Platz. Matthias Imsand klassierte sich auf dem 20. Rang. Einen Oberwalliser Podestplatz gab es bei den M50. Da kam Tony Kalbermatten auf den 3. Rang. Bei den M55 klassierte sich Roland Bittel auf dem 2. Rang. Beat Millius kam dort auf den 3. Platz. Bei den Frauen siegte Conny Berchtold mit einem Vorsprung von 13 Sekunden auf Christine Hauert. Mélanie Gobiet kam auf den 3. Rang. Dahinter klassierte sich Rahel Imoberdorf als beste Oberwalliserin auf dem 4. Rang. Als 9. kam Stefanie Schmid noch in die Top Ten. Wegen den unbeständigen Wetterbedingungen musste der Lauf auf der Ersatzstrecke durchgeführt werden. So mussten die Läuferinnen und Läufer nur 13,3 Kilometer absolvieren.

Der Lauf wurde leider überschattet von einem unerwarteten Hinschied eines Läufers auf dem Streckenabschnitt der Strasse Riederalp West und Riederalp Mitte. Unser Mitgefühl ist in diesen schweren Stunden bei den Angehörigen.

Aletsch Halbmarathon
OK Präsident Anton König
Vize-Präsident Geri Berchtold